

El Carmen: implementan atenciones de urgencias dentales durante el verano

Con la finalidad de ampliar la cobertura de atenciones de urgencias dentales ocurridas durante el verano en la comuna de El Carmen, la municipalidad, mediante el Departamento de Salud Municipal y su Clínica Dental Municipal, volvió a implementar las atenciones a partir del lunes 26 de enero, hasta el 28 de febrero, con un profesional destinado exclusivamente entre las 08.00 y 13.00 horas.

Así lo confirmó el alcalde de El Carmen, Renán Cabezas, quien tras haber implementado la iniciativa el pasado verano, decidió volver a impulsar para el presente, con el fin de brindar más alternativas a los usuarios y usuarias, y también con un horario exclusivo de atención para adultos mayores y cuidadoras y cuidadores de personas postradas o con movilidad

reducida.

"La salud oral es muy importante. El año pasado implementamos un programa solo para el verano, para atenciones de urgencia en nuestra clínica dental municipal, y atenciones para un público objetivo que son los adultos mayores y las cuidadoras y cuidadores. Este año no va a ser la excepción, y a contar de este lunes 26 de enero, hasta el 28 de febrero, vamos a realizar atenciones de urgencia gratuitas desde las 08.00 hasta las 11.00 horas a toda la población de la comuna de El Carmen, acá en la Clínica Dental, y desde las 11.00 horas hasta las 13.00 horas, atenciones para cuidadoras y adultos mayores, población con la que queremos colaborar y apoyar en caso de que se requiera", dijo el jefe comunal carmelino.

